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★国際ロータリー　RI会長　ホルガー・クナーク

2020ｰ21年度 NO.３１ TOTAL ２６６０ 令和２年 ４⽉ ２⽇

勝浦ロータリークラブ週報
http://www.katsuura-rc.org/

国際ロータリー第２７９０地区
★ガバナー 漆原摂⼦
★第６グループガバナー補佐 三橋美⼦

勝浦ロータリークラブ
★会⻑ 渡邉昌俊
★幹事 三上直哉
★SAA 磯野武

地区委員
★地区幹事⻑ 吉⽥理愛
★⻘少年交換 三上直哉
★ローターアクト 溝⼝次郎

編集 クラブ会報委員会
★吉野昌和
★関裕仁
★岩瀬洋男

⽉間テーマ 【⺟⼦の健康⽉間】

ロータリー財団委員会 吉⽥ 理愛君
ロータリーの友、２⽉３⽉４⽉号が届いています。4⽉号
には漆原ガバナーが記載されているのでご覧下さい。３
⽉号には夏に⾏った悪疫対策の花⽕でお世話になった⽴
⽯泰之さんも記載されていますのでご覧下さい。

1)国際ロータリー事務局より東京都をはじめとする隣接する各県における新型コロナウイルスの発症状況を考えて５⽉初旬のゴー
ルデンウィーク明けまで在宅勤務となります。
2)今⽉のロータリーレートは１ドル１１０円です。
3)本⽇、理事会を開催します。

こんにちは。このところ暖かい⽇が続いておりますが、この時期は寒暖の差が激しい
⽇もあり、健康管理も難しい期間でもあります。
4⽉は、⺟⼦の健康⽉間でもあり、改めてコロナ禍のなか、家族で健康を考えなくて
はいけないタイミングだと思います。
私の友⼈にダイエットアドバイザーの渡邉淳⼀郎さんという⽅がいます。コロナ禍で
体重超過となっている⽅も多いと思いますので、その⽅に聞いた⾖知識を4⽉例会の
会⻑挨拶で5回に分けてお伝え致します。⼣⾷を⾷べるタイミングですが、できれば
寝る５時間前に済ませた⽅が良いそうです。⾷べる内容により消化のスピードが違う
そうですが、野菜は1時間、⾁12〜14時間かかるそうで、⾁を⾷べる時は野菜を先
に、かつ多めに取ると良いそうです。
本⽇は、有限会社⽣活⽀援事業NOAH代表取締役の渡辺宣明（のりあき）様の卓話に
なります。テーマは『みんなのタクシー予約センター』です。渡辺様、後ほど宜しく
お願い致します。

親睦活動委員会 ⻄崎 和治君
４⽉からの野球リーグの報告です。
5/22（⼟）14時〜 VS茂原（⽂化とスポーツの森野球場(国吉)）
6/5（⼟）15時〜 VS千葉⻄（犢橋）
6/12（⼟）13時〜 VS成⽥コスモ（みつわ台）
6/19（⼟）15時〜 VS旭（古市場）
7/3（⼟）15時〜 VS浦安（中⽥）
7/31（⼟）15時〜 VS市川シビック（犢橋）
9/4（⼟）15時〜 VS松⼾⻄（みつわ台）
10/2（⼟）13時〜 VS千葉幕張（中⽥）
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配偶者誕⽣⽇ ⻄尾 誠君
１⽉１３⽇で８０歳になりました。
毎⽇変わった事もなくコロナ禍の
中、会話も少なく過ごしています。

配偶者誕⽣⽇ 岩瀬 洋男君
いつもは何もなく過ごしているので
すが朝から桜を⾒に⾏ったりしまし
た。その⽇３７年前のVTRをデジタル
化し３７年前の⾃分達夫婦が動いて
いる映像を⾒ましてビックリするほ
ど、いい男でした。

配偶者誕⽣⽇ ⾼梨 薫敏君
本⽇、妻が丁度８４歳になります。
我が家は⽝も猫もいないので私の⽅
を⾒てくれると思いきや、孫ばかり
を⾒ています。でも元気でいるので
助かっています。

フリー 三上 直哉君
パーマをかけました。
⻘少年交換で皆様にお世話に
なった娘の亜彩が昨⽇に無事、
神⽥外語⼤学に⼊学しました
事を報告します。

フリー 磯野 典正君
先⽇、千葉⽇報に⽊更津総合⾼校野球部OB会の記事を掲載せてもらいました。ALSに
かかってしまった⼦がマリンスタジアムで野球がしたいという夢を叶える為に動い
ていたのですがコロナ禍の中、叶わず清和⼤学の野球場を借りてユニホームを揃え
てグラウンドに⽴つ事が出来ました。若くして重い病気にかかってしまい彼は彼な
りに頑張って⾏くので応援して頂けたら嬉しいと思います。

フリー 中村 吉政君
先週、⼈⽣初のギックリ腰をしまして⾟い思いをしてい
ました。皆さんに腰痛について聞いたところ、それぞれ
の⽅がマイ腰痛ストーリーがあってビックリしました。
もし怪我、病気になった時には勝浦ロータリーのメン
バーに相談してみては如何でしょうか。

フリー 千葉 正徳君
今朝、ウチの⼭と中村昇君の⼭にタケノコ狩りに⾏って
来ました。今まではタケノコ例会などをしていましたが
皆さんに春を感じて頂きたいと思い持って来ましたので
タケノコをお⼟産で持って⾏って下さい。
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有限会社⽣活⽀援事業 NOAH

代表 渡辺宣明

有限会社⽣活⽀援事業NOAH

私は勝浦市上野地区で⽣まれ東京で働いていましたが⽗親が体調を崩した事をきっかけに実家に戻り平成16年に福祉移送事業を始め
ました。
事業を⾏う中でALSと⾔う難病の⽅と出会い、千葉東病院まで何度か送迎をしていました。患者様から「ありがとう」「上⼿だった
よ」「今度は、家でもお願いできますか？」と⾔うお⾔葉をもらい励みになり平成18年に御宿町で住宅介護事業を⽴ち上げました。
そして令和元年、御宿町の町議会議員の⽅から相談を受け「⻲⽥病院への通院に困難な状況があり、弊社で移送と介護の両⽅の知識
を⽣かして何か良い⽅法を考えてほしい」と⾔うような内容でした。そこで、まずは⻲⽥病院へ実際に通院している⽅々のお話を伺
い電⾞、バス、デマンドタクシーの乗り継ぎ状況を調べました。
(1)⾃分の⾞を運転して通院しているがトンネルが暗くて不安がある。
(2)電⾞やバスの乗り換えで⽚道に２〜３時間かかる。
(3)駅の階段の上り下りが⾟い。
(4)デマンドタクシーでは電⾞の時間に合わせた対応が難しい。
(5)タクシーが配⾞されない場合がある。
(6)⾃宅から⻲⽥病院までタクシーを利⽤すると費⽤負担が⼤きい。
(7)家族や知⼈に通院の送迎をお願いしているが仕事を休んでもらわないといけないので頼みづらい。
(8)⻲⽥病院は時間外の救急医療体制が整っているのでできれば⻲⽥病院に通院したい。
乗り換えがないことや安価な料⾦のことを考え乗り合わせをして移送することはできないかと思い「みんなのタクシー予約セン
ター」を⽴ち上げることができました。
現場の事業は「みんなのタクシー予約センター」が予約を受けて「⼀般乗⽤旅客⾃動⾞運送事業限定福祉」通称、福祉タクシーにま
とめて移送を依頼する形態で運営しておりますが、現状の移送事業では「普通⾃動⾞2種運転免許」「ホームヘルパー2級以上」の2

つの資格が必要となり雇⽤についてハードルが⾼くなっています。その他タクシー料⾦の時間制料⾦を⼯夫して対応しているため計
算やシステムを複雑にしなければならない内容となっております。もっと⾃由に料⾦を設定することができれば皆様にとっても料⾦
設定等が更に解りやすく、安⼼してご利⽤いただけることとなると考えます。そのためには「⼀般乗合旅客⾃動⾞運送事業」通称
「乗り合いタクシーの事業申請」について許可をもらい雇⽤しやすくなることや、もっと簡単なシステムにすることで便利で継続可
能な事業を将来的に展開したいと考えております。
乗り合いタクシー事業申請には市町村が開催する「地域公共交通会議」にて承認をいただいた後に、初めて陸運局への事業申請が可
能となります。ぜひ皆様からも勝浦市企画課へ必要性について、ご意⾒ご要望としてお⼒添えいただけたら助かります。
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次回例会
４⽉ ９⽇ 戦略計画進捗報告
４⽉ １６⽇ PETS報告会
４⽉ ２３⽇ 地区⼤会準備
４⽉ ３０⽇ クラブ協議会

例会⽇ 毎週⾦曜⽇ 12:30〜13:30

例会場所 ホテル ブルーベリーヒル勝浦
勝浦市興津１９２０ TEL０４７０ー７６ー３４００

事務局 三上直哉 勝浦市新官１３５８
TEL０４７０ー７３−１３９６ FAX０４７０ー７３ー０１１６

出席報告 会員数４０名 出席者３１名 出席免除対象者８名 メイキャップ１名 ⽋席８名 出席率 ７２.０%


